

会館だより

♪新任のご挨拶♪

北海道女子学生会館

館長 荒冷 哲二



今年3月1日に北海道女子学生会館の館長に赴任しました。名前の苗字は「荒冷」と書き、荒々しく冷たいと説明しますが、本人はいたって普通人です。会館のことは、加森観光グループの一つとして認識していましたが、若い女性が多くいる会館を自分が担当するとは、まったく考えていました。

若い学生の生活は終了して社会人になっていますが、「もし娘が会館を利用するとなったら」という気持ちの中、食事が一番気になる部分です。若い女性にとって、十分な栄養が取れないということは、学業に専念する学生だけでなく今後の生活に、大きく影響すると考えるのはどうも同じではないかと思います。その点当会館において土曜日・日曜日関係なく朝・晩の食事を提供できる

環境を守っていく立場は、これまで会館に携わってきた方々と変わりなく、しっかりと継続していきたいと考えてあります。

私も娘があり学生生活は、短い学生生活の中で、女子学生会館という共同生活の場合は、友人関係の交わりも多くあり、お互い刺激しあって良い経験も出来ると思います。相談事があれば、気軽に声を掛け下さい。他のスタッフ共々対応したいと思います。今後ともどうぞ宜しくお願い致します。

食事体制は親御さんにとつて最も安心出来る内容ではないでしょうか。

No. 70
平成25年8月31日
北海道女子学生会館
<http://www.hokkaido-nadeshiko.jp>
〒060-0021
札幌市中央区北21条西15丁目
tel 011-736-8111



四月七日、新入生歓迎会を行いました！まずは会館生活についてのガイダンス：みなさん少し緊張気味かな？



4/7 新入生歓迎会



北海道女子学生会館、こんなところです☆

北海道芸術デザイン専門学校
産業デザイン学科 二年 松田 成美



北海道商業高校卒
北海道芸術デザイン専門学校
産業デザイン学科 二年 松田 成美

この会館にはさまざま
なイベントがあります。
新入館生歓迎会や
ルスツツアー、フル
ツ狩り、クリスマス
パーティなどがあ
り、いろいろな方と交
流することができます。
友達作りにもとても
良い機会で、私も
色々なイベントに参加
して楽しい思い出がた
くさんできました。

私が北海道女子学生
会館にお世話になつて
一年と数か月が経ちま
した。入館当初は親元
を離れての生活に不安
で一杯でした。しかし
会館のおじさん、あば
さん方が大変優しく
接してくれたことや、
アットホームな雰囲気
すぐにここでの生活
に慣れることができま
した。

私が体調を悪くして
部屋で身動きができない
かったとき、会館のお
ばさんが部屋まで様子
を見に来て下さり、ご
はんにはおかゆを出し
てくれて、その時は大
変助かりました。頼れ
る人が近くにいるとい
うことや、まるで自分
の家のような雰囲気が
この会館にお世話に
なつて良かつたと思つ
ています。

私は、真駒内の芸
術の森にある、札幌
市立大学デザイン学
部に通っています。
今年入学したばかり
の大学一年生です。
出身地はオホーツク
登下校が大変便利で
す。料送迎のスクールバス
が出ているので毎日の
仲良くなれることうを
しています。

充実した生活を送りたい方へ！

釧路北陽高校卒
武藏女子短大 英文学科
二年 吉田 みのり



北海道女子学生会
館に入館して一年と
少し。私は今、とても
充実した生活を送つて
いるなど実感しています。
私は、二年間の短
い間であると確信して
いたので、安心・安
全で楽しいと思える
二年間を過ごしたい
と思っていました。
よさこいサークルや
アルバイトなどで帰
りが遅くなることが
あつても、まるで家
族のように優しく迎
えてくれる会館のス
タッフの方々がいて、
毎回ほっとしていま
す。また私の周りに

はいつも友人がいて、
勉強や就職活動など
互いに支え合っている
仲です。時には
ジョークも飛び交い
ます。私が数ヶ月の
語学留学についてい
た時も、メッセージ
を送り合って会館で
どんなことがあつた
かを教えてくれてい
ました。そして何よ
り私が学生会館を選
んで良かつたと実感
しているのが、朝晩
おいしい食事が食べ
られることです。こ

れはひとり暮らしだ
けでなつかできない
ことですし、食事を
しながら友人、食堂
のスタッフさんたち
とたわいもない会話
ができる。健康面
は心配無用です。地方
からひとりで学
校に進学して生活が
悔していないので、
私は今の生活に後悔
することができます！
みんなで楽しみま
じょう！

学生会館での暮らし



北海道柏陽高校卒
札幌市立大学 デザイン学部
一年 大島 恵歩

北海道女子学生会
館に帰ると温かい
ごはんが待っていて、
遅くに帰ってきて取
り置きをしてもらえる
ので大変助かっています。
また、会館から無
料送迎のスクールバス
が出ているので毎日の
登下校が大変便利で
す。

中で、しみじみと
思っているのが「学
生会館に暮らして良
かつた」ということ
です。大学の友人に
は、現在学生アパー
トなどで一人暮らし
と zwar ともと方向音痴で道
を覚えたり、地図を
見たりするのが苦手
なこともあります。札幌
に住み始めてから
四ヶ月近く経つた今
でも、新しい場所へ
行くには苦労して
いたりします。

私は、真駒内の芸
術の森にある、札幌
市立大学デザイン学
部に通っています。
今年入学したばかり
の大学一年生です。
出身地はオホーツク
登下校が大変便利で
す。料送迎のスクールバス
が出ているので毎日の
仲良くなれることうを
しています。

わたしたちの学生会館生活



わたしのふるさと

母校○苔牧南高校

苫小牧南高校卒
武藏女子短大 英文学科
一年 下川 奈美



函館白百合学園高校卒
武藏女子短大 教養学科
一年 成田 舞

守護神として創建した
社が代表的です。勝山
館跡は学校の授業で
行つたのですが、少し
山の上にある跡地はと
ても広く、ガイダンス
施設には沢山の資料
や、勝山館の二百分の一
の復元模型などがあ
りとても興味深いで
す。その他にも花沢館
跡という国指定重要文
化財である館や寺な
ど、多くの歴史的建築
物が残されています。
また特産品も多く
有名なのがブラックシ
リカとヤラシリカで
す。ブラックシリカは
う武田信廣が勝山館の
跡地や、上ノ國八幡宮とい
う武田信廣が勝山館の
光名所があります。勝
山館跡といふ武田信廣
が築いた山城の跡地
の上ノ国町は人口
五千六百人程と小さな
町ですが、数多くの観
光名所があります。

高校は私たちの代から
導入された道内では珍
しい「単位制制度」の
ある学校です。自分の

進路に向け必要な科目
だけをとることができ
るので、とても有意義
な学校生活を送ること
ができます。私は英語
の授業をたくさん履修
していましたので、一日四
五時間が英語授業と
いうこともありますた
し、今の実力があるの
もこの制度のおかげで
す。

また、行事は学校祭
の行燈行列が有名で
す。毎年学校祭期間に

クラスで一つの行燈を
作りあげ、当日の夜、花
火など本当に青春がた
くさんです。修学旅行
では奈良、京都、大阪、
その他に東京と横浜に
も行きました。ただ楽
しんだだけでなく、大
学見学や企業見学など
学びの面でも充実して
います。

普段の授業の中にも
進路ガイダンスや、卒

上ノ国町のみで産出さ
れ、マイナスイオンを
高レベルで放出する重
要な天然鉱石で、癒し
効果や健康増進効果な
どがあります。セラシリ
カはブラックシリカの効
果をそのままに加工した
製品です。どちらもブレ
スレットやネックレスのほか、バ
スグッズなどにもなり、人気商品のひとつ
です。そのほか、ホッケ、グリーンアスパラ、
さくらんぼ、きくらげ、手作りみそ、かたこも
産です。

行事は、夷王山祭
り、上ノ國八幡宮例大
祭、工ゾ地の火まつり
など、実際に参加して
体験してほしいお祭り
がたくさんあります。
まだまだ書ききれな
い程にいいところのあ
る上ノ国町は、観光だけ
ではなく故郷を深く
知ることのできる施
設、そして自然が多く
ある恵まれた町です。
みなさんもぜひ一度訪
れてみてください！



クラブ活動

札幌北高校 一年
大隅 瑞基



「もし、この学校に入
学することができたら、書
道部に入ろう！」
昨年の八月にあつたスクール
ガイダンスで私は初めて北高に
足を踏み入れ、そして書道部を見
学しました。優しく接して下さった先輩方、展示
された作品を目に見て、私は思いました。「北
高生になれたら、書道部に入ろう。」

そしていつか私が書道部に入
るうと思つたきっかけになつた作品のような
誰かの心を動かせる書を書ける
ようになれたら……それが私の
大きな目標で、それに少しでも近づけるように、練習に励んでいます。

私もいつか、こんな作品を書ける
ようになれたら……」
発表を見たときには本当に信
きには本当に信



みんなで楽しく過ごしました！

日、毎年恒例の
ルスツツアーに行
ってきました！
バスで行きも帰りも楽々
みんなでたっぷり遊ん
できました！
会館専用の送迎
お弁当付 &



恒例☆ルスツツアー☆

専用バスで安心★



中山峠で寄り道です♪



春の♪ジンギスカンパーティー♪



年に2回のジンギスカンパーティー★ 第1回
目は五月二十八日に行いました！
お天氣にも恵まれ、みんなで楽しくお
しくジンギスカンをいたいたいだ
きました！道外出身の学生さんは、初のジンギ
スカンだった人も多かつたのではないか
たのでは無いでしようか？次回は秋に開催予定
♪今から楽しみです！



会館に咲いた
お花たちです



次回は、来年1月
に発行予定です！
お楽しみに！！

daily life

月1回のバイキング☆



お友達と楽しい食事♪



よさこいソーラン祭、
これから本番です！